



# ISS 通信

令和2年8月号

池袋本町小学校 ISS 推進委員会

～国際ナショナルセーフスクール再認証校として～

## ISS とは？

池袋本町小学校 ISS スローガン  
けがゼロ いじめゼロ 安全安心  
笑顔あふれる池本小

ISSとは、International Safe Schoolの略称で、体や心のケガ及びその原因となる事故、いじめを予防し、家庭や地域と連携して安全・安心な学校づくりを進める活動のことです。WHO（世界保健機関）にも認められ、本校は昨年度再認証を受けました。

本校がISS活動に取り組み始めてから6年目となります。引き続き、保護者・地域の皆さんと協力しながらケガやいじめがなく安全安心な学校を目指していきます。

## 自主的に「朝のあいさつ運動」をスタートさせました

7月20日から、ISS委員会の「朝のあいさつ運動」が始まりました。それぞれ手作りのプラカードを持って、さくら門と万葉門に立ち、登校する児童たちが密にならないよう、そして、大きな声を出さないよう呼びかけました。登校児童は、その呼びかけやプラカードの絵を見て、自然と友達との間隔を空けたり、声の大きさを調節したりする姿が見られました。

「朝のあいさつ運動」は、子供たち自身が委員会活動の中で話し合っただけで決めた取組です。あいさつ運動の人数や呼びかける際の立ち位置、声の大きさはどうするかなどと、新しい生活様式の中でどうやってみんなに伝えていくかを検討していました。

「ISS委員が意見を出し合っただけで考えた朝のあいさつ運動の目的」

- ・1日のスタートを気持ちよくしたい。
- ・あいさつがないと暗くなる。
- ・1年生に、池袋本町小学校の手本を示したい。
- ・みんなとコミュニケーションをとりたい。
- ・「密にならないように登校してほしい。」と伝えたい。



ISS委員が作ったプラカード

自作プラカードをもって活動

## 1年生 交通安全教

6月10日に交通安全教室を実施しました。池袋警察署の警察官の方から、横断歩道を渡る時は、「右、左、右」を見て確認してから渡ることや道路の正しい歩き方を教わりました。さらに、「こども110番の家」がある家に行き、マークがある場所を子供たちと確認をしました。



横断歩道の  
ない道も手を  
あげて渡ります。

こども110番のマークが  
ある家をしっかり覚えて  
おきましょう。



## 避難訓練

6月19日に今年度初めての避難訓練が行われました。放送が流れると、子供たちは防災頭巾を被り、机の下に体を隠して次の指示があるまで一言も話さずに静かに待つことができました。その後は、「ふりかえりシート」を活用して、自分自身の危機管理能力を高めていきました。

7月16日の避難訓練でも、学んだことを生かし、真剣に取り組む姿が見られました。



地震の時は、  
まず机の下に  
入ります。

校長先生のお話も  
よく聞くことが  
できました。



## 雨の日、安全に登校

先日、安全な傘の持ち方や歩き方について生活指導の先生からお話がありました。次の日から傘を持ってくるときは、きちんとたたみ、傘の先を地面に向けて登校したり、さして歩く時の約束を守って登下校したりする児童の姿がたくさん見られました。

みんなで協力して、気持ちのよい学校生活を送ることができています。



傘を正しく持って  
登校しています。

池袋本町小学校マスコットキャラクター  
いけほんマン

